

# CONSEJO DEPARTAMENTAL REUNIÓN ORDINARIA – 18 de diciembre de 2024

En la Ciudad de Córdoba, a los 18 días del mes de diciembre de 2024, siendo las 17:00 hs., el director del Departamento, Ing. Sergio Quinteros, da inicio a la reunión presencial, en la sala del Consejo Directivo, con la presencia de los siguientes consejeros:

- Consejeros Docentes Titulares: Ing. Gibellini, Fabián; Ing. Delgado, Andrea; Ing. Vázquez, Juan Carlos; Ing. Haefeli, Amalia Inés.
- 2. Conseieros Docentes Suplentes: Ing. Steffolani, Felipe; Ing. Piozzi, Felix.
- Consejeros Graduados Titulares: Ing. Pascual, Federico Martin; Gigena Tardivo, Alexis Gaston.
- 4. Consejeros Graduados Suplentes: Ing. Oliva, Sebastián.
- **5.** <u>Consejeros Estudiantes Titulares</u>: Martinoli Marchionni, José; Cavalleris, Octavio.
- **6.** Participantes oventes: Cortez, Eduardo; Rodriguez, Jorge.

#### **ORDEN DEL DIA:**

- Acta de reunión anterior
- Informe de gestión.
  - Documentación solicitada a docentes y coordinadores.
  - Intensivos 2024.
  - Avance de preinscripción 2025.
- Tratamiento reglamento de estudio.
- > Nota intensivos Centro Estudiantes.
  - Suficiencia de Algoritmo y Estructura de Datos.
  - Re-parcialización de Análisis de Sistemas de Información.
- Prácticas Profesionales Supervisadas Turno Adicional Diciembre.

#### **DESARROLLO:**



#### 1. Acta de reunión anterior

El Ing. Quinteros informa que se cuenta con el acta de la reunión anterior y se indican datos incorrectos que se modificaran inmediatamente para volver a enviar la misma.

# 2. Informe de gestión

## i. Documentación solicitada a docentes y coordinadores

El Ing. Quinteros indica que se solicitó la documentación habitual de cierre de ciclo lectivo con fecha límite 20 de diciembre de 2024, también se indica que realizaran excepciones para algunas materias dado que todavía hay estudiantes rindiendo los últimos parciales debido a licencias estudiantiles; y a los coordinadores se les pide el informe de cierre para febrero del 2025.

#### ii. Intensivos 2024

El Ing. Quinteros informa que se están realizando las inscripciones, hasta el momento tenemos para ACO 229 estudiantes, AED con 333 estudiantes, Análisis Numérico 135 estudiantes, SSL 234 estudiantes para la versión libre estudiantes y 70 para la versión regular. El paso siguiente es hacer la verificación de las condiciones para saber cuantos pueden hacer cada materia, la semana próxima se va a estar cerrando.

## iii. Avance de preinscripción 2025

Se informa que se cuenta con 220 estudiantes inscriptos en Ingeniería en Sistema para el 2025, estos corresponden a los que ya aprobaron el cursillo, estos sin contar con los estudiantes que ingresan sin rendir, pertenecientes al Instituto Técnico Villada y al Instituto Técnico Renault.

#### 3. Tratamiento reglamento de estudio

Se menciona que seguramente se realizará una prórroga para el tratamiento del reglamento de estudio por parte del consejo superior. Por lo tanto, se propones realizar una reunión de trabajo para la primera o segunda semana de febrero 2025.

## 4. Nota intensivos Centro de Estudiantes y Consejeros AETI

## i. Suficiencia de Algoritmo y Estructura de Datos

Se menciona una nota enviada por Centro de Estudiantes y los consejeros de AETI donde se solicita la posibilidad de otorgar un examen de suficiencia para la materia Algoritmo y Estructura de Datos.

El Ing. Quinteros indica que se toma nota y que el procedimiento en este caso es realizar una reunión para notificar al jefe de cátedra de la materia e informarle de la solicitud y en caso de que él considere pertinente el pedio, se deberá



analizar técnicamente la viabilidad de implementación.

# ii. Re-parcialización de Análisis de Sistemas de Información

El Ing. Quinteros indica que se toma nota de la solicitud de Re-parcialización presentada por los estudiantes debido a dificultades en la distribución de contenidos en el cronograma académico actual. Se les indico al Centro de Estudiantes que para este año es imposibles tratar este tema dado la fecha del año en la que estamos. Se menciona también que la decisión final se tomará en conjunto con la cátedra y que en estos momentos estamos realizando un estudio de las diferentes condiciones de en las que finalizaron los estudiantes para contar con datos certeros y de este modo poder analizar las mejores alternativas de solución.

Las condiciones que encontramos hasta el momento del total de alumnos encontramos en condición de 'Libres' 330, de estos 190 que por lo menos aprobaron una instancia.

## 5. Prácticas Profesionales Supervisadas - Turno Adicional Diciembre

El Ing. Quinteros solicita que se revisen los expedientes correspondientes al turno adicional de diciembre. Luego de la revisión de los mismos quedan todos aprobados y algunos con observaciones menores.